

Welt der Naturgefahren | World of Natural Hazards

Version 2004

Aktualisierte Daten finden Sie unter | For latest data updates, please see
www.munichre.com/nathan



WELTKARTE | GRUNDLAGENINFORMATION | KATASTROPHENKATALOG
GEO-SPECIALS | GEO-SERVICES | LÄNDERLEXIKON

WORLD MAP | BASIC INFORMATION | CATASTROPHE CATALOGUE
GEO SPECIALS | GEO SERVICES | COUNTRY PROFILE



Münchener Rück
Munich Re Group

WELT DER NATURGEFAHREN

Die Analyse von Naturgefahren und ihren Auswirkungen gewinnt für viele Bereiche der Wirtschaft, insbesondere die Versicherungswirtschaft, immer mehr an Bedeutung.

Diese aufwändig produzierte zweisprachige CD-ROM (Deutsch/Englisch) bietet eine Fülle interessanter Fachinformationen und neuartiger Funktionalitäten und wendet sich an alle, die dem Problemkreis „Naturgefahren“ aus beruflichem oder privatem Interesse verbunden sind. Hier einige wesentliche Inhalte:

- modulare Weltkarte der Naturgefahren mit Zoom-Möglichkeit und umfangreicher Ortsliste
- lokale Bestimmung der Naturgefahrensituation an jedem Punkt der Erde
- weltweiter Katastrophenkatalog, individuell auswertbar, mit Kartendarstellung
- umfassende Länderdatenbank mit den wichtigsten Kenngrößen und Naturgefahrenübersicht
- Glossar zu wichtigen geowissenschaftlichen und versicherungstechnischen Begriffen

Systemanforderungen:

Windows 98/NT 4.0/ME/2000/XP, Pentium-Prozessor, 128 MB RAM, Grafikauflösung 800 x 600, High Color (True-Color-Farben empfohlen)

Macintosh PowerPC: OS 8.5 bis 9.2/OS X (Classic Modus), 128 MB RAM, Grafikauflösung 800 x 600, High Color (True-Color-Farben empfohlen)

WORLD OF NATURAL HAZARDS

The analysis of important natural hazards and their effects is growing in importance for many sectors of the economy and for the insurance industry in particular.

This lavishly produced CD-ROM in two languages (English/German) incorporates a wide range of innovative functions and is packed with interesting specialist knowledge. It has been produced for everybody with a professional or private interest in the subject of natural hazards.

- A modular world map of natural hazards with a comprehensive list of locations
- Identification of the natural hazard situation at any point on earth
- A worldwide catalogue of catastrophes with criteria for selection and cartographic presentation
- A country-by-country database with national statistics and an overview of the natural hazards
- A glossary of important geoscientific and insurance terminology

System requirements:

Windows 98/NT 4.0/ME/2000/XP, Pentium-processor, 128 MB RAM, resolution 800 x 600, 66536 colours (true colour recommended)

Macintosh PowerPC: OS 8.5 up to 9.2/OS X (Classic Modus), 128 MB RAM, resolution 800 x 600, 66536 colours (true colour recommended)

Verantwortlich für den Inhalt
Corporate Underwriting/Global Clients
GeoRisikoForschung/Umweltmanagement

Ihre Ansprechpartner
Dr. Gerhard Berz/Andreas Siebert
E-Mail: geo@munichre.com

Bestellnummer 302-02650

Installation

Windows: Die CD-ROM ist mit einem Autostartmodus ausgerüstet. Das Programm startet nach dem Einlegen der CD selbständig, falls die Autostartfunktion aktiviert ist. Ansonsten Doppelklick auf die Startdatei „mrhazard.exe“.

Macintosh: Nach dem Einlegen der CD-ROM erscheint der Ordner „mrhazard“ auf dem Schreibtisch. Das Programm startet durch Doppelklick auf die Datei „mrhazard“.

Responsible for the content
Corporate Underwriting/Global Clients
Geo Risks Research/Environmental Management

Persons to contact
Dr. Gerhard Berz/Andreas Siebert
E-mail: geo@munichre.com

Order number 302-02650

Installation

Windows: The CD-ROM has an autostart feature. If the autostart function on your computer is activated, the program will start automatically when you insert the CD in your drive. If it is not activated, double click on the file “mrhazard.exe”.

Macintosh: When you have inserted the CD, the folder “mrhazard” will appear on the desktop. Double click on the file “mrhazard” to start the program.

© 2004
Münchener Rückversicherungs-Gesellschaft
Königinstrasse 107
80802 München
Germany
<http://www.munichre.com>